



☛ Sonstiges Bauhof

Bauhof ist die weit verbreitete Bezeichnung für kommunale Organisationseinheiten in kleinen und mittleren Kommunen, die Dienstleistungen wie Grünpflege, Straßenunterhaltung, Straßenreinigung und Winterdienst durchführen. Üblich ist auch die Bezeichnung Wirtschaftshof. Kommunale Bauhöfe werden in unterschiedlichen Rechtsformen wie Regiebetrieb oder Eigenbetrieb geführt.

Bauhof im Maischberger Stadel



📅 1963 - 1967

Von 1963 bis 1967 war der Bauhof der Stadt Liezen im Maischberger - Stadel (später Erzherzog-Johann-Platz) untergebracht und wurde bis 1981 noch als Lager verwendet.

Bauhof in der Ausseer Straße 50



📅 1965 - 2016

Die Stadtgemeinde Liezen tauschte 1965 das Grundstück in der Ausseer Straße 50 samt Gebäude und 4 Anteilen an der Waldgenossenschaft mit dem Grundstück an der Gesäusestraße, auf dem ein neuer Flußbauhof durch die Baubezirksleitung errichtet worden war, und verlegte ihren Bauhof auf den Standort in der Ausseer Straße.

Bauhof in der Selzthaler Straße 18

📅 2016

Nachdem der Bauhof in der Ausseer Straße 50 für die gewachsenen Ansprüche schon lange zu klein war und einzelne Bereiche an verschiedenen Standorten untergebracht waren, wurde 2014 mit der Errichtung eines neuen Bauhofes am rechten Ufer des Pyhrnbaches begonnen. In diesem Bauhof sind in drei Gebäuden alle Bauhofbereiche einschließlich der Gärtnerei untergebracht. Die offizielle Eröffnung erfolgte am 13. Mai 2016, nachdem die einzelnen Abteilungen schon in den Monaten davor in die neuen Räumlichkeiten übersiedelt waren.

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau